



"Colegio Científico Montessori"

Nombre:

Lesly Paola Pérez López

Docente:

Eliezer Uzías López Chávez

Tema:

Síntesis "Protagonistas de la Educación"

Curso:

Ciencias Sociales y Formación Ciudadana 5

Clave:

18

Fecha de entrega:

10-06-22

"Protagonistas de la Educación"

El relato del día

Un colegio que ayuda a desarrollar el potencial, las habilidades y talentos de los alumnos sin el objetivo de uniformizarlos a todos para ser iguales y perseguir los mismos sueños. Un colegio donde los compañeros no compiten, sino que comparten y se apoyan. Donde los alumnos se responsabilizan de la estancia en ese espacio, donde aprenden a sacar el máximo rendimiento, porque se enseña que, aparte de encontrar opciones de ocio, es un espacio de aprendizaje, conocimientos y creatividad. Un espacio donde se trabaja colaborativamente para construir una auténtica comunidad entre iguales.



Los Padres

Los padres y los profesores tienen un papel clave en la educación. La inteligencia varía a lo largo de nuestra vida, también la capacidad para resolver los problemas. Los padres que incentivan dialogando con los hijos acerca de cuán interesante es aprender, de las virtudes que tienen sus profesores o cuán gratificante es hacer las cosas cada vez mejor, son padres que fomentan el deseo de aprender, descubrir y compartir.

A veces los padres tienen dificultad para combinar la vida laboral y la familiar y se encuentran con la necesidad de delegar todas las obligaciones educativas a la escuela. En este caso se asigna al centro de estudios más responsabilidad de la que le toca. El éxito radica en un trabajo colaborativo, entre el centro educativo, el alumno y la familia.



Los Jóvenes Hoy

A las personas nos gusta aprender, pero las técnicas que se utilizaban hasta ahora necesitan renovarse, porque hoy ya resultan insuficientes para motivar a los estudiantes. La mejor combinación es la de tener pasión por aprender y disponer de un contenido atractivo que aumente esta pasión. Se les llama niño multitareas, porque están inmersos en varios mundos a la vez, virtuales y no virtuales.

Las redes sociales son parte de la vida de los jóvenes. El colegio debe utilizar las herramientas del mundo virtual porque son las herramientas que utilizan sus alumnos a diario, no hacerlo es apartarse de su mundo y de su realidad. Debemos saber hablar y también escuchar, al escuchar aprendemos, adquirimos conocimientos y mejoramos las relaciones con los otros. Un profesor bien preparado ofrece más herramientas a los alumnos. El profesor que crea un buen clima de trabajo, con respeto y apreciación de las diferentes opiniones y creencias construye democracia en el aula con la práctica. Consigue que los alumnos aprendan a ser tolerantes con el ejemplo.

Y les estimulan las ganas de participar en la vida de una manera democrática. Por eso es tan necesario conocer los talentos que se poseen, conocer los límites y qué se puede hacer para superarlos. Se debe de reflexionar acerca del futuro, ayudar a los estudiantes a pensar, a valorar, a analizar las opciones para elegir correctamente. Si una persona escoge la carrera únicamente por criterio prácticos, seguramente no se emocionará con eso que eligió ni conseguirá dar lo mejor de sí mismo. Para evitar esto es importante reflexionar acerca de la vocación, los intereses, conocerse a uno mismo, conocer los límites y las posibilidades.



Comentarios

La educación es la clave para poder alcanzar otros muchos objetivos.

La educación es muy necesaria para nuestro futuro, y demás. Debemos asistir a tal educación y realizar lo obligado. Cuando vamos a elegir la "carrera" debemos de tener en cuenta que si te gusta y te interesa o no. Soló cambiaría que estudiáramos lo que nos gusta y no lo que tenemos que estudiar obligados.

La educación es muy importante porque ayuda a tener un futuro y un trabajo mejor que si estudiaras, aunque no siempre ha sido así, te ayuda a valorar lo que tienes y te ayuda a mejorar tu intelecto, a ser mejor persona, para mi debe mantenerse como prioridad.

Bibliografía

<http://cientificomontessori.zunun.org/educ/ciencias-sociales-y-formacin-ciudadana-5/bloque-iii/protagonistas-de-la-educacin/335781/libro/1015167>